

## Kosteneffiziente ICT-Komplettlösung für den Startup Geburtshaus St. Gallen

### DIGITALER HELFER FÜR DAS GEBURTSHAUS

Das Geburtshaus St. Gallen bietet eine Alternative zur Spitalgeburt und begleitet werdende Eltern in der Schwangerschaft, bei der Geburt, im Wochenbett und während der Stillzeit – ganzheitlich, individuell und persönlich. Das Geburtshaus St. Gallen legt grossen Wert darauf, den nötigen Rahmen von Sicherheit, Vertrauen, Ruhe und Geborgenheit zu schaffen. Die Hebammen unterstützen mit viel Herzenswärme und können sich jederzeit auf die Kommunikations- und IT-Lösungen von Huber+Monsch AG verlassen.

#### DIE AUFGABE

- Skalierbare, kosteneffiziente Komplettlösung
- Technische Basis für den Pflege- und Hotellerie-Service
- Integration der Gegensprechanlage in die Kommunikationslösung
- Mobiles Arbeiten aus dem Home Office und von Unterwegs

#### UNSERE LÖSUNG

- Mittel Kommunikationssystem mit Tisch- und Mobilegeräten
- Desktop-PCs, Notebooks und Printing-Lösung
- Skalierbare Cloud-Lösung Microsoft 365 mit Exchange, SharePoint, OneDrive
- Netzwerklösung mit getrenntem Gäste-WLAN

#### DIE VORTEILE FÜR DEN KUNDEN

- Einfach - ein Ansprechpartner für unsere Technik
- Flexibel - neue Bedürfnisse können mit Microsoft 365 Apps abgedeckt werden
- Intuitiv - identisches Frontend unabhängig vom Endgerät
- Produktiv - einfache, durchgängige Lösung

#### DIE KUNDENSTIMME



«Mit nur einem Ansprechpartner für die Technik können wir uns ganz auf den Aufbau unserer Dienstleistungen konzentrieren. Als Startup und KMU teilen wir die Werte von Huber+Monsch AG und schätzen die Zuverlässigkeit, Fairness und Transparenz. Mit Microsoft 365 und dem Know How von Huber+Monsch AG verfügen wir über eine einfache, skalierbare Komplettlösung zu tiefen Fixkosten.»

Aline Steiger, Gründerin und Hebamme, Geburtshaus St. Gallen